

„Spirit of Joy“ gibt Benefizkonzert für die Hospizbewegung

~3 Minuten

„Spirit of Joy“ gibt Benefizkonzert für die Hospizbewegung

Regelmäßig sammelt der Chor Spenden für Vereine oder den guten Zweck. Am 13. Oktober steht daher – neben der Musik – der Hospizverein im Fokus.

BÜDERICH | (akir) Der Meerbuscher Gospelchor „Spirit of Joy“ singt am Sonntag, 13. Oktober, ein Benefizkonzert in der Christuskirche in Büderich. Ab 17 Uhr erklingt ein abwechslungsreiches Musikprogramm, verspricht Chorsprecher Otfried Gabriel – und zwar zugunsten der Hospizbewegung Meerbusch.



Mehr davon? Lesen Sie jetzt die digitale Zeitung 4 Wochen gratis.

[Jetzt testen](#)

Mit dem Konzert wolle der Chor Spenden für die Hospizarbeit des Vereins sammeln und die Ehrenamtlichen sowie ihre Projekte unterstützen. Die Mitglieder würden sich daher über eine „gut gefüllte Kirche und ein feines Spendenaufkommen“ freuen, so Gabriel. Der Eintritt ist frei, um entsprechende Zuwendungen wird gebeten.

Das Motto des Konzertes ist „Again I Say Rejoice“. Gleichzeitig sei das auch ein Titel des Sängers Israel Houghton, von dem diesmal drei Werke in der Repertoireliste stehen, erklärt Gabriel. Houghton ist ein US-amerikanischer Gospelsänger, bekannt durch seinen interkulturellen Stil aus Gospel, Jazz und Rockmusik.

Der Chor zeige am Sonntag unter der Leitung von Laura Totzke ein breites Programm, so Gabriel. Zusammen mit ihr und dem musikalischen Team, bestehend aus Pianist Lukasz Flakus und Saxofonist Dimitrij Markitantov, werden die Sängerinnen und Sänger in der Christuskirche, Karl-Arnold-Straße 12, auftreten.

Mit den Spenden solle die gesamte Arbeit der Hospizbewegung – in erster Linie die Begleitung von Schwerstkranken und Sterbenden in ihrer letzten Lebensphase sowie deren Angehörigen – unterstützt werden. Konkret machen die Chormitglieder auf das Projekt „FUKs“ aufmerksam, das Familien in krankheitsbedingten Krisen Stütze sein soll. Auch darauf, dass der Verein neue ehrenamtliche Mitarbeiter suche, weist der Chor hin.

„Spirit of Joy“ veranstaltet regelmäßig Benefizkonzerte, zuletzt etwa für den Kinderschutzbund oder „Meerbusch hilft“ – 2022 auch schon für die Hospizbewegung. Beim Konzert zugunsten von „Meerbusch hilft“ kamen im Juni nach Angaben des Chores 3000 Euro zusammen.